## Décision-Achats.fr

Décideurs Achats Nominations Nominations

## François Gautier, directeur du pôle achats du cabinet Karistem

Publié le 07/04/2015 par Aude Guesnon

Le cabinet de conseil en stratégie Karistem a recruté François Gautier en tant que directeur du pôle achats du cabinet. Il sera notamment chargé d'accélérer le développement de l'offre de conseil du cabinet en matière de stratégie achats et de transformation des directions des achats.



"L'expérience opérationnelle de François Gautier, acquise au sein de directions des achats de grands groupes internationaux va idéalement compléter notre savoir-faire en matière de cadrage et de mise en oeuvre de grands projets de transformation qui concernent et impactent la fonction achats", a commenté Saad Bennani, directeur associé du cabinet Karistem.

Directeur Achats chez Alstom Transport jusqu'en 2014, François Gautier possède en effet une expérience de premier plan dans les achats. Il a occupé plusieurs postes à forte responsabilité au sein de la business unit du groupe Alstom : directeur achats des projets et plateformes (2007-2008), directeur de la performance achats et des achats indirects (2009-2013), et enfin directeur des achats pour l'Afrique du Sud (2013-2014). Avant de rejoindre Alstom Transport, François Gautier a aussi été directeur achats au sein du groupe Schneider Electric pendant 15 ans (1991-2006), après plusieurs expériences chez Hewlett-Packard, AMRI ou SGS. "Rejoindre Karistem représente un nouveau challenge motivant, souligne François Gautier. Après plus de 25 ans passés dans la fonction, c'est l'occasion pour moi d'apporter mon expérience dans les projets achats des grandes entreprises et de partager mes convictions, en m'appuyant notamment sur l'agilité dont font preuve les équipes de Karistem depuis de nombreuses années."

Ingénieur de formation, diplômé de l'Ecole nationale d'Ingénieurs de Metz, François Gautier est également titulaire du master en Management des Achats Internationaux (MAI) de Bordeaux-Ecole de Management (promotion 1987). Concepteur du module achats de l'ENSTA ParisTech (École nationale supérieure de techniques avancées) où il a enseigné jusqu'en 2013, François Gautier intervient aujourd'hui à l'Essec.